新型コロナウイルス感染症に関するご報告 第3報

1月27日に新型コロナウイルス陽性連絡のあった患者様について 1月29日泉佐野保健所より、当該患者様の濃厚接触者にあたる職 員、患者様はいないとの判断をいただいておりました。

万全を期すため 1 月 28 日・29 日に当該患者様に関わった医師、送迎職員、リハビリ職員、透析職員、リハビリ患者様、透析患者様全員の PCR 検査を行った結果、

医師(3名)、送迎職員、リハビリ職員、透析職員(31名)、 リハビリ患者様(送迎時同乗者1名)・透析患者様全員(102 名)、合計137名全ての方の陰性を確認いたしましたことをご報 告申し上げます。

なお、当該患者様は新型コロナウイルス対応の他施設にて透析 をしていただいております。

今後も引き続き院内の消毒をはじめ感染防止対策を徹底して参りますので、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

なお、当院を受診される際は、<u>体調不良の方、ご家族様で発熱</u> 症状等コロナ感染疑いの方がおられる場合、必ず事前に連絡くだ さいますようお願い申し上げます。

> 令和3年1月30日 のがみ泉州リハビリテーションクリニック 院長 大野基樹